Integration und Offenheit

Zahlreiche Gäste feierten beim Sommerfest der Lebenshilfe

Metten. Das Wohnpflegeheim der Lebenshilfe hatte zum Sommerfest eingeladen. Zahlreiche Gäste, darunter Vorstandsvorsitzender Wolfgang Geiger und Pater Josef Brauner, waren der Einladung gefolgt.

Sozialpädagogin und Heimleiterin Silva Eisenblätter begrüßte die Anwesenden und sprach ein großes Dankeschön aus. "Ein Danke an den Elternbeirat für Sachspenden, den Eltern und Betreuern und Therapeuten für die gute Zusammenarbeit und der Gemeinde Metten für die Integration und die Offenheit", so Eisenblätter. In den zwölf Jahren des Bestehens habe man viel erlebt, das hoch engagierte Team arbeite Hand in Hand mit viel Herzenswärme und sei Ansprechpartner in allen Situationen.

Eine Schweigeminute an bereits verstorbene Bewohner machte deutlich, dass sie auch weiterhin im Herzen getragen werden. Am Sommerfest war einiges geboten, so konnten beim Schubkarrenrennen und beim Turmbau kleine Preise gewonnen werden.

Wer wollte, konnte sich kunstvoll beim Kinderschminken verzieren lassen. Musikalisch sorgte
Florian Franzmann mit seiner
Ziehharmonika für gut bayerische
Musik, von Polka über Marsch bis
zu aktuellen Titeln. Ingrid Gegenfurtner verkaufte Strickwaren für
den guten Zweck am Strickwarenstand, der Erlös kam der Lebenshilfe zugute.

Die Show- und Gardetanzgruppe "Zenturia" unter Leitung von Carmen Dietrich sorgte im idyllischen Garten des Hauses für ge-



Die Tanzdarbietung der Show- und Gardetanzgruppe "Zenturia" erntete bei den Sommerfestbesuchern einen Riesen-Applaus. – Foto: Able

bührenden Applaus. In zwei Gruppen gaben die Tanzmäuse im Alter von vier bis acht Jahren sowie die Tanzteenies im Alter von neun bis 15 Jahren zu fetziger Musik ihre Tanzschritte zum Besten, als Dankeschön wurde ihnen jeweils eine selbst gemachte Holzblume überreicht. Über das gleiche Präsent freuten sich auch Ingrid Gegenfurtner und Josef Hacker vom Elternbeirat.

Die Therapeuten wurden eben-

falls beschenkt, als kleines Dankeschön für den Einsatz und ihre Sachspenden freuten sich die Familien Hacker, Baumann, Baumgartner, Wirrer und Gegenfurtner über je eine Blume, überreicht von Silva Eisenblätter

Für das leibliche Wohl war beim Sommerfest bestens gesorgt, neben Kaffee und Kuchen gab es vom "Grill-Hausmeister" Hans Huber saftige Spezialitäten für die Gäste. – ca